
　　　第6回「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果

日　時　： 令和2年11月21日（土）午後2時～3時20分

場　所　： 南市民プラザ多目的ホール

来場者数　： 18人

回収数　： 15枚

（1）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

1.よかった 2.まあまあよかった 3.普通 4.あまりよくない 5.よくない

10 3 2 0 0

（2）南部地域のまちづくりについて、特に関心があるのはどの分野ですか？（複数回答可）

1.道路整備に関する
こと

2.市街地整備・まちな
みに関すること

3.自然や歴史に関す
ること

4.農業・谷保の原風
景に関すること

5.南武線の立体化に
関すること

6.その他

13 9 4 4 7 2

（3）本日のタウンミーティングについて、ご意見・ご感想をお書きください。
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道路整備と鉄道計画は公園整備と一体化だと思うので、それらの話も聞きたかった。

次回も出席したい。とても良かった。

住民の意見を市長に伝える良い機会である。

質問に対して、もう少し具体的な回答が欲しかった。

道路整備のスピードアップを希望する。

コロナ対策により、マスクを使用しているため、声がよく聞き取れないことがあった。

このような場を半期に1日くらい設定すると良いと思う。

市長と直接話せるのは良かった。


